

Junta directiva celebrada el dia 7 de Enero de 1905.

Presidencia accidental Dr. Cassi.

A las seis de la tarde se abrió la sesión dando lectura del acta anterior siendo aprobada.

No estando presente el Sr. Barberá el Dr. Cassi dio posesión á la nueva Junta directiva manifestando que esperaba muchos de los iniciativas de la mesa Junta y especialmente del Presidente elegido el ilustre catedrático de esta Facultad Dr. D. Enriquem Gómez.

Borjas
Barberá
Olmos

Dicho Sr. ocupó la presidencia, dio las gracias á los tres socios que le habían elegido y dijo que como aficionado á las ciencias biológicas era poco versado en discursos y que esperaba el enemuso de todos los tres socios, ya que creía que no eran bastantes sus prestigios para dar á la Corporación la idea espléndida que todos deseaban.

El Dr. Barberá leyó en aquel momento rogando se le dispensase de su tardanza involuntaria.

Se votó y aceptó por unanimidad socio correspondiente al Dr. D. José Vassura con residencia en Londres.

Dijo enalte de una comunicación del Patronato de Sanatorios de lyssos, en Fontilles, que dice haber acordado nombrar Patrono de honor de la referida colonia al Instituto médico valenciano; se acordó aceptar y contestar dando las gracias.

Se legó un oficio de la Real Sociedad Económica de Amigos del País, invitando á esta corporación á la distribución de premios el dia ocho.

El Dr. Cassi indicó que correspondería hacer una especie de arqueo, pero que siente que para ello no esté presente el Dr. Gómez. Que convendría mejorar el mobiliario. Además, que se inscrite el nuevo Tesorero de la libreta de la Caja de Ahor-

res.

El Dr. Barberá indica que la libertad está a disposición del Presidente y que no ha estado nunca en poder del Tesorero.

Que el Dr. Tesorero no puede acudir a las sesiones por verificarse estas los sábados y el tener ocupación en ese día.

El Dr. Bort insta que faltan algunos cargamentos para completar la liquidación anual.

El Dr. Barberá dice que el Dr. Tesorero tiene la liquidación completa.

El Dr. Carri advierte que como muchos socios tampoco podrán venir en sábado, convendría que se acuerde celebrar las sesiones en cualquier otro día. A la vez apunta la gestión administrativa de la Junta Directiva anterior, y manifiesta que solo denaba, que visto el estado económico de la Corporación, pudiera formarse este como la base para el porvenir. Que se participe a la Comisión de reforma del Reglamento que no organiza plenamente las sesiones en sábado.

El Dr. Presidente resuelve que se convoque para el jueves próximo para extraordinaria, con el objeto de rendir cuentas.

El Dr. Barberá dice que hay un botánico ilustre a quien se le debía honrar y a quien se ha nombrado Comendador de la orden de Alfonso XII; es D. José Pardo Ladrón; que entiende es oportuno que se le dirija una comunicación, o bien en otra forma, en la que se le indique el gusto con que el Instituto ha visto esta muestra de distinción.

El Dr. Presidente propone que la Sesión

de Farmacia dictaminé respecto á la forma en
que se debe hacer y en su nombre el Dr. Trigo.

El Dr. Trigo propone que se le haga socio ho-
norario.

El Dr. Tornero: que se establezca la Sección
de Farmacia y que se propongan a la Junta Di-
rectiva. Se acuerda como propone el Dr. Tornero.

El Dr. Tornero, propone como socios que repre-
senten al Dr. García Baquero, también fueron
prosuestos los señores D. Luis Calvo, farmaceu-
tico y D. Antonio López Rodríguez, médico.
Añade que en la Junta extraordinaria inme-
diata se trate de si ha de continuar la cuota
extraordinaria que muchos socios pagaron.

No habiendo asuntos que tratar se levanta
la sesión, acordando que se celebre para el
día 7 a las seis en punto y que de igual ma-
nera en los sucesivos las sesiones se abran a la
hora de la convocatoria con puntualidad ma-
temática.

Reingresa en la Corporación D. Agus-
tín Moreno Gómez

Salou, 16 Febrero 1905

El Presidente actual

D. Casimiro

El Secretario general

Manuel Oliver

El Secretario de actas actual

José María Moyano